
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Tannen sind besondere .

Sie tragen keine Blätter, sondern Nadeln.

Bei uns gibt es viele Tannen.

Tannen haben einen geraden .

Deshalb mögen Tischler die Tannen besonders.

Auch die Balken im  eines

alten Hauses sind oft aus Tannenholz.

Tannen haben Zapfen.

Dort drin stecken die .

Die Samen haben einen Flügel.

Damit %iegen sie ein Stück weit vom Stamm weg.

Mit etwas  wächst dort eine neue Tanne.

Viele Waldtiere mögen Tannen:

Vögel, Eichhörnchen,  und viele andere Tiere.

Sie fressen vor a,em die Samen.

Rehe und Hirsche fressen gerne die jungen .

Das sind die ganz kleinen Äste.

Unser Weihnachtsbaum ist fast immer eine Tanne.

Es gibt verschiedene  von Tannen:

Weißtannen, Rottannen und viele andere.
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